
 

-4 月の近況報告- 

 

まだまだ、新型コロナウィルスの感染者数の推移に縮小傾向が見えてきません。おそらく、

各個人の対応としては悪い方向にとらえて行動するのが身近な人や家族を守る結果につな

がると思います。近隣の体育施設～若干遠方の体育施設まですべて閉鎖され、現在、チーム

として活動はほぼ停止状態です。3.11 の時もそうでしたが、やはり何気ない日常が一番幸

せであることを改めて認識しているこの頃です。できるだけ早く、この事態が収束すること

を願いながら連盟各チームの皆さん、選手の皆さんと切磋琢磨できることを楽しみしていま

す。くれぐれもご自愛ください。   (鹿行地区) 

 

新型ウイルスが早く終息し、平常な活動に戻れることを祈ります。(県南地区) 

 

未曾有の災難で県連盟もご苦労されていると思います。よろしくお願いします。(石岡地区) 

 

 

私たちのチームでは現在、感染したという情報は入ってきていません。自粛が続き、この

先どうなるか不安だらけですが、連盟の皆様も健康に気をつけて頑張ってください！ 

早くいつも通りの生活に戻りますように。。。(県南地区) 

 

いまだかつてない状況で、すべてのチームが活動を中止せざるを得ない事態となってしまい残念

ですが、少しでも早く新型コロナの感染が終息するように願うばかりです。              

子供たちのモチベーションも心配ですが、    絶対感染しないことが第一です！！                      

皆様も感染対策は万全でお過ごしください。 (県西地区) 

 

地元周辺 東京との玄関口という土地柄からか日に日に感染者数は多くなっています。 

現在我チームの団員、関係者の中でコロナウイルスに感染しているという報告は受けていません

がクラブの活動に関しては当面自粛を継続していく状況です。県内全域感染の影響が出ていると

いうことで大変な状況だと思います。 心配が尽きない事も多いと思いますが今後とも宜しくお願

い致します。 (県南地区) 

 



 

 

感染者が身近に迫るとさらに気を張る日々になってしまいます。 

市内は、幸いにも感染者は出ていないようです。 ですが、もう時間の問題かと… 

2 月下旬より、監督の意向もあり活動を自粛している状態です。子供たちの練習や試合の機

会がなくなってしまっていることに やり場のない思いを、皆様と同じように感じておりま

す。 

当たり前がどれほどのことなのか、親も子も考えさせられる時間になっています。 

今年度のスタートは、今までに経験のない始まり方だと思います。   大変な状況のなか

で尽力頂いている皆様には感謝しかございません。 いろいろと気にかけてくださり、本当

にありがとうございます。 皆様、そして親族の方々が感染することがないよう強く願って

おります。 (県西地区) 

 

 

地元の感染者が出て来ていますが今のところ関係者感染はありません。 

早く普通の生活をおくりたいものですね。昨日の強風は大丈夫でしたか？ 

我が家の屋根瓦が数枚剥がれ落ち、台所が雨漏りしてしまいました (水戸地区) 

 

 

チーム内感染は大丈夫ですが、地元周辺も感染者が出ていることから、練習が出来ておりません。

早く収束して、これまでのように元気に大会に参加出来ることを楽しみにしています (県南地区) 

 

 

地元市内で感染者 1名出ていますが、こちらのチーム関係者は大丈夫です。 

体育館が開放される時期が未定ですので、練習も いつ再開出来るか先が見えない状況です。 

本当に、普段の生活がありがたいことだと色々考えさせられます。先が見えない状況のなか大変

だと思いますが、よろしくお願い致します。(鹿行地区) 

 

 

何気ない普段の生活、そしてスポーツ活動 当たり前に過ごしてたことが、とてもありがたいこと。 

こういう状況になってみないと、気がつかないことかもしれません。頑張りましょう。(県西地区) 

 

以上 心温まる近況報告ありがとうございました。 
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